



EL MUNDO, MARTES 29 DE MAYO DE 2001

## LAS ROZAS

# El niño diabético quiere que le pidan perdón

LAS ROZAS.- El niño diabético de 13 años al que en un principio los responsables del centro escolar Zola de Las Rozas prohibieron asistir a un viaje de fin de curso a Santander a causa de su enfermedad, «sólo quiere que el colegio le pida disculpas», aseguró ayer a Efe su madre.

María del Carmen Sánchez reiteró que a su hijo «le han discriminado por falta de información» sobre una enfermedad (la diabetes) que «nunca le ha impedido practicar karate, golf, fútbol y tenis» además de viajar, actividad que, reiteró, le ha sido «recomendada» por los doctores que le atienden.

«Mi hijo no tiene ilusión» por el viaje de fin de curso por Santander previsto para la semana del 4 al 9 de junio próximo, «máxime —dijo— cuando sus compañeros se han borrado porque no le dejan ir a él».

«Sólo quiere que el colegio le pida disculpas», dijo María del Carmen, quien aseguró que, «a día de hoy, nadie del centro se ha dirigido a mí para comunicarme que mi hijo puede ir a la excursión».